

Les textes fondamentaux de la Révolution

Appel du 1^{er} Novembre 1954, plate-forme
de la Soummam, texte du Congrès de Tripoli

Préface de Abdelaziz Bouteflika

Editions ANEP»

Les textes fondamentaux de la Révolution

En lisant ou en relisant ces textes, le lecteur reprendra contact avec la source vive, éminemment collective, de l'inspiration libératrice, modernisatrice et unificatrice qui anima nos moudjahidine de la guerre d'indépendance. Cette inspiration anime encore, j'en suis convaincu, l'immense majorité de nos concitoyennes et de nos concitoyens pour qui la proclamation du 1er Novembre 1954, par certains de ses aspects, reste la boussole de notre présent et de notre futur immédiat, et à la base de la définition de «l'Etat algérien souverain, démocratique et social dans le cadre des principes islamiques» que le processus de réconciliation nationale a pour ambition de consolider et de redéployer.

Extrait de la préface

